

Entsprechend des Antrages der SPD-Stadtratsfraktion konnten Herr Dr. Pude und Herr Wackerl als Referenten zu dem Thema Regionale 2010 Projekt „Agrohort“ gewonnen werden, die im Rahmen ihrer Vorträge und der anschließenden Diskussion ein sehr ausführliches Bild dieses Projektes vermitteln konnten.

Die Regionale 2010 bietet für die Region Köln/Bonn die Chance einen nachhaltigen Qualitätsrahmen für die Gestaltung ihrer Kulturlandschaft zu erarbeiten. Für den Standort Klein-Altendorf, zwischen Meckenheim und Rheinbach gelegen, ist das die Möglichkeit, sich als Wissenschaftsstandort zu etablieren. In naher Zukunft werden an dem Standort Klein-Altendorf mehrere Lehr- und Forschungsstationen der Universität Bonn aus den Bereichen Acker- und Pflanzenanbau, Gartenbau und Tierwissenschaften zusammengezogen. Ziel ist die Vernetzung des in der Region vorhandenen Forschungspotential für die Entwicklung und Vermarktung neuer Technologien dieser Bereiche. Rund um den Standort wird ein Kompetenzzentrum entstehen, in dem zukunftsgerichtete Formen der Landwirtschaft und des Gartenbaus sowie die damit einhergehende Technologie und anwendungsorientierte Forschung für die Öffentlichkeit präsentiert und erfahrbar gemacht werden.

Es wurde Informationsmaterial in Form von zwei Broschüren zur Verfügung gestellt, die den Inhalt der Vorträge wiedergeben.